

Presseinformation

Heidenheim, 28. Februar 2023

Narro Heil! Kreissparkasse Heidenheim unterstützt den Faschingsverein Dischingen

Der Faschingsverein Dischingen 1973 e.V. ist für Faschingsliebhaber zu einem festen Aushängeschild der Region geworden. Insgesamt umfasst der närrische Verein 580 Mitglieder und zählt somit zu den Größten der Gemeinde.

In der fünften Jahreszeit drehte sich traditionell alles um Bälle, Gardetänze, Büttenreden, Musik, Shows und Umzüge. Allein der große Faschingsumzug zog abermals tausende Besucher an und war ein organisatorischer Kraftakt für die rund 200 aktiven Mitglieder. Hierzu gehörte auch der Aufbau des Partyzeltes, im dem die After-Umzugs-Mega-Party stattfand.

Die Kreissparkasse Heidenheim übernahm die anteiligen Kosten für die Verpflegung der vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer im Zuge der vorgelagerten Aufbauarbeiten.

Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, war von der Aktion sehr angetan: „Der Faschingsverein Dischingen leistet wertvolle Arbeit im Sinne unserer Gesellschaft und unserer Region. Das gespendete Helferessen soll ein kleines Dankeschön an alle Menschen sein, die jenes Mammutprogramm erst ermöglicht haben.“



Sascha Prater (Mitte), Beratungcenter-Leiter der Kreissparkasse in Dischingen, überreicht den Vorständen Bernd Greiner und Bernd Grandy den obligatorischen Spendenscheck.

Kontakt:

Edgar Klaiber
Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1535
E-Mail edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de
Web www.ksk-heidenheim.de